

STAGES DE DISTRICT CD76TT



Trois stages de districts se sont déroulés en Seine-Maritime durant la deuxième semaine des vacances scolaires, à Envermeu, Isnauville et Montivilliers avec un effectif cumulé de 99 jeunes participants. Près de la moitié était concentrée à Montivilliers avec 48 participants sur les 3 jours, issus de 9 clubs du district, encadrés par Stéphane Marais et Stéphane Le Bourhis, accompagnés de 7 bénévoles. A Isnauville, 23 joueurs ont participé au stage encadré par Nicolas Debray, Jérôme Franjus et Loïc Denis (bénévol). A Envermeu, ce sont deux journées qui étaient proposées auxquelles 28 joueurs étaient inscrits. Un stage encadré par Nicolas Debray, Pascal Cavecin et Catherine Samson.



STAGES FEMININS CD76TT

Deux stages féminins se sont déroulés les 16 et 23 février à Montivilliers et Montville. Du côté du district havrais, 9 joueuses ont répondu présentes, issues de 5 clubs, dont une joueuse de moins de 18 ans. Un faible effectif qui a permis une individualisation du travail et des séances de paniers de balles répondant aux demandes de chacune. Le prochain stage se déroulera le 6 avril à La Remuée. A Montville, 13 joueuses des clubs de l'AMFTT, CPQ, Boos et le Trait-Yainville, ont participé à la journée d'entraînement, encadrée par Jade Lombard et Nicolas Debray.

6 SEINO-MARINS AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE DES REGIONS

Du 18 au 20 février se déroulaient les championnats de France des régions, une compétition par équipe qui réunit les 3 meilleurs joueurs des catégories benjamins et minimes de chaque région. Parmi eux, six jeunes de Seine-Maritime jouaient sous les couleurs de la Normandie. Dans la catégorie Benjamins, Adrien Calbo (USC Bois-Guillaume) et Jean Debuire-Tailleux (SPO Rouen) ont décroché la médaille de bronze avec l'équipe de Normandie. Chez les filles, la grand-quevillaise Cloé Bréand faisait partie de l'équipe, déçue en demie-finale et 4e de la compétition. Elsa Marie (Montivilliers TT) et Marie Levesque (CP Quevilly) représentaient, quant à elles, la Normandie dans la catégorie minimes et repartent avec une médaille de bronze. Un bilan très positif pour ces jeunes pousses pour qui le prochain objectif est une participation aux championnats de France individuels : "c'était une super compétition, mon objectif désormais est d'atteindre les quarts de finale des championnats de France individuels", explique Elsa Marie, qui, comme ses camarades rêve d'un brillant parcours dans le tennis de table: "Nous suivons et prenons exemple sur les frères Lebrun", expliquent Cloé et Marie. Un parcours qui laisse rêveur mais pour lequel le travail est de rigueur: "j'arrive à conjuguer travail et études, j'ai de bonnes notes mais je dois progresser un peu dans mon organisation", souligne pour sa part, Marie Levesque.



Rappel:
Le secrétariat est ouvert le lundi, mardi,
jeudi, vendredi de 9h à 17h
07 82 63 15 02

